



---

## Von Meisterstechern und Farbartisten

---

|                       |   |
|-----------------------|---|
| <b>Themenfelder</b>   | Handwerkergasse   Grafikabteilung   |
| <b>Ausstellung</b>    | Dauerausstellung  |
| <b>Zielgruppen</b>    | Sek I-II  |
| <b>Lehrplanbezüge</b> | Deutsch   Kunst   Religion   Geschichte                                   |
| <b>Format</b>         | Führung   |
| <b>Dauer</b>          | 60 oder 90 Minuten  |
| <b>Teilnehmerzahl</b> | max. 25   |
| <b>Kosten</b>         | 30,00 oder 45,00 Euro für die Führung plus 2,00 Euro Eintritt pro Schüler |

---

### Inhalt

Die Kunst der Graphik ist ein wahres Erlebnis – man muss nur genau hinschauen, ob mit mitgebrachten Lupen, aus der Entfernung oder in die Schubladen der Museumsschränke. Dabei kann jedes einzelne Blatt einer Auflage ein Unikat sein, und das nicht nur in Schwarz-Weiß. Auch ein Zeichenzyklus kann in vielerlei Hinsicht bunt daherkommen, vor allem wenn er was mit Heinrich Heine zu tun hat und eine Reise durch die Kunstgeschichte verspricht. Zu der gehören auch die Glasmalerei und Bildhauerei, die ebenso betrachtet werden sollen wie die Farbe in ihrer Grundlage. Ein wenig beunruhigend, wenn dann Arsen und Schildläuse mit ins Spiel kommen.